

Badminton: TV Werther kürt Vereinsmeister

# Titelverteidigung für Heide Graef und Sacha Kalinski

Die Badminton-Vereinsmeisterschaften des TV Werther fanden am Wochenende mit Sacha Kalinski einen verdienten Gewinner. In der Herren-Einzelkonkurrenz sicherte sich der Spitzenspieler der Wertheraner Bezirksliga-Mannschaft erwartungsgemäß den ersten Platz und verteidigte damit seinen Titel aus dem Vorjahr erfolgreich.

Insgesamt 17 Aktive nahmen an dem im »Schweizer System« ausgetragenen Einzelturnier teil. Das Besondere an diesem System ist, dass es der Leistungsstärke aller Teilnehmer gerecht wird, obwohl es nicht zwischen Altersklassen differenziert und Damen und Herren einer Konkurrenz angehören.

Ungeschlagener Zweiter wurde Claus Meyer, der wie Kalinski alle fünf Runden gewann. Im direkten Duell trenn-

te man sich unentschieden. Da Kalinski am Ende jedoch mehr Punkte gesammelt hatte, ging der Pokal folgerichtig an ihn. Dritter wurde Stefan Sahrhage mit 8:4 Sätzen.

Beste Dame des TV Werther war einmal mehr Heide Graef, die sich allerdings erst in der Abschlussrunde den Platz an der Sonne vor der Jugendspielerin Verena Schneider sicherte.

Stärkster männlicher Jugendlicher war am Ende Maiķ Vahlenkamp, der im Gesamtklassement den sechsten Platz erreichte. Ein Sonderlob verdiente sich die jüngste Teilnehmerin Anika Warning, die trotz ihrer erst neun Jahren die Konkurrenz ins Schwitzen brachte.

Die Doppelkonkurrenzen des TVW werden erst am 27. November ausgetragen.



Sieger und Platzierte der Wertheraner Vereinsmeisterschaften – von links: Maiķ Vahlenkamp, Sacha Kalinski, Verena Schneider, Anika Warning, Heide Graef und Stefan Sahrhage; sitzend: Claus Meyer. Foto: Meyer